

Einladung zur Stadtführung 2024



Der Dom zu Graz in neuem Glanz

Die Ägydiuskirche zu Graz ist das Herzstück der Grazer Stadtkrone und wurde zum 800 Jahr Jubiläum der steirischen Diözese umfassend saniert.

Wir besichtigen den Dom mit seinen Kunstschatzen in neuem Glanz und besuchen die Fotoausstellung „Besondere Blicke zur Generalsanierung“ in der Katharinenkirche am Mausoleum.

Termin: **Mittwoch, 31. Juli 2024 um 15 Uhr**

Treffpunkt: **vor dem Dom (Burggasse)**

(Teilnahmegebühr € 10.—als Spende für den Verein)

Auf Eure Teilnahme freut sich
Waltraud
www.cityguides-graz.at